

Suministran Rusia y Siria cinco toneladas de ayuda humanitaria a la provincia de Homs



Damasco, 4 abril (RHC) Cinco toneladas de ayuda humanitaria provenientes de Rusia y Siria fueron entregadas a los pobladores de la localidad de Kanaya, en la gobernación de Joms, quienes sufren los ataques de la organización terrorista Frente Al Nusra.

En esa localidad siria recibió cada habitante una bolsa de alimentos, mientras el Ejército de la nación árabe continuó su ofensiva contra miembros del también grupo terrorista Estado Islámico.

Al respecto, declaró el vicescanciller de Rusia, Serguéi Riabkov, en una entrevista concedida a la agencia de noticias Novosti, que existe la posibilidad de eliminar por completo a ese grupo yijadista.

No obstante, lamentó que el gobierno de Estados Unidos intente presentar las acciones de ayuda de Rusia como poco beneficiosas para Siria y advirtió que el respaldo de Moscú a Damasco es contrario a los intereses de Washington y de otros miembros de la OTAN.

Mientras grupos terroristaa atacaron dos barrios de la ciudad de Alepo, 350 kilómetros al norte de Damasco y ocasionaron la muerte de tres personas.

Según informaron las autoridades locales, los ataques con cohetes fueron contra los barrios de Suk Minyan y Saladino, donde también provocaron heridas a tres personas y daños materiales a vehículos y edificaciones.

Esas acciones continúan, aunque a menor escala, desde que entró en vigencia el acuerdo de alto del fuego en territorio sirio el pasado 27 de febrero, que excluye al Estado Islámico y el Frente al Nusra.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89426-suministran-rusia-y-siria-cinco-toneladas-de-ayuda-humanitaria-a-la-provincia-de-homs>



Radio Habana Cuba